
Comune di Modena
Consiglio Comunale

Gruppo consiliare PDL
        

Modena 16/9/12

Al Sindaco
Alla Presidente del Consiglio comunale

INTERROGAZIONE URGENTE

 Oggetto: Dopo la vendita delle azioni di Hera quale sarà la situazione del bilancio 
del Comune di Modena?

  

Premesso che

  dagli organi d’informazione si apprende che il Comune, così come tanti altri, si accinge a 
vendere le azioni di Hera che detiene in modo da ridurre il deficit del bilancio;

 

Chiedo al Sindaco e all’assessore al bilancio

quante azioni saranno poste sul mercato?;

quanto si presume di incassare dalla loro vendita?;

quanto  conterà,  dopo  questa  vendita,  il  Comune,  che  un  tempo  era  colui,  attraverso 
un’apposita azienda, che riforniva di energia i modenesi?;

se non si  rendono conto che l’operazione, ampiamente prevista,  avviene nel momento 
peggiore, anche e soprattutto a causa di un’errata previsione di entrate?

 

Sandro Bellei

Vice capogruppo del PDL in Consiglio comunale

 

(Si chiede la diffusione a mezzostampa)
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